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Summary : 

This study, which we have chosen as a topic for research, entitled: Political Relations 

between the East and the Islamic Maghreb between the first and sixth centuries AH - a study 

in the context of knowing the historical links and links between them in terms of their origin 

and development, especially from the political side, in order to give a clear picture of the 

nature of political relations in the era Umayyad and Abbasid with the countries of the Islamic 

Maghreb. 

key words: 

Political Relations, Islamic Orient, Islamic Maghreb, Umayyad Era. 

 

 

Sommaire : 

Cette étude, que nous avons choisie comme sujet de recherche, intitulée : Relations politiques 

entre l'Orient et le Maghreb islamique entre le Ier et le VIe siècle de l'Hégire - une étude dans 

le cadre de la connaissance des liens historiques et des liens entre eux en fonction de leur 

origine et développement, surtout du côté politique, afin de donner une image claire de la 

nature des relations politiques à l'époque omeyyade et abbasside avec les pays du Maghreb 

islamique. 

les mots clés: 

Relations politiques, Orient islamique, Maghreb islamique, époque omeyyade. 


